

MELUN

Avec les élèves de Laurent Renaud
Concert d'orgue et de piano



Comme chaque année, c'est un superbe spectacle qui a eu lieu, le dimanche 28 mai à la salle des fêtes de Melun.

Une foule nombreuse, composée de parents, amis et plus généralement amateurs de musique avait répondu présent à cette fête de la musique anticipée

Durant près de 3 heures, enfants et adultes devaient se succéder. Tous les élèves ont ainsi pu s'exprimer à l'orgue, au piano, ou au clavier électronique, soit en soliste, soit en petite formation, puisqu'en effet, cette année, le spectacle était agrémenté par la présence

amicale de musiciens extérieurs aux cours (violin, saxo, guitare).

Chacun pouvait donner libre cours à sa sensibilité lors de ce concert, dans des styles très divers, jazz, classique, variétés, sous l'œil attentif du professeur, Laurent Renaud.

A noter que les inscriptions aux cours d'orgue, piano, synthé, et clavier électronique, ont lieu du 1^{er} juin au 29 juillet, au 3, rue du Miroir (près de l'église St-Aspais).

Ils sont ouverts à tous, enfants et adultes. Tous renseignements sur place, ou par téléphone au 64.52.33.14.